



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

El equipo de gobierno son especialistas en líos y en eludir responsabilidades

# **La Generalitat colaborará en el IV Centenario**

**Vinaròs 17-06-2009**

Juan Bautista Juan ha denunciado que los integrantes del equipo de gobierno de Vinaròs se están convirtiendo en especialistas en líos y en eludir responsabilidades culpando a otras administraciones de sus propios errores. Tras el fracaso en las elecciones europeas del PSOE su estrategia pasa por intentar presentarse como víctimas de la Generalitat cuando todo el pueblo sabe que son ellos quienes han roto todos los puentes con sus continuos desplantes y menosprecios.

Un ejemplo de esta actitud es la carta que, desde el ayuntamiento, se ha dirigido al inexistente departamento de Marketing de la Generalitat y al President de la Generalitat pidiendo financiación para los actos del cuarto centenario de la llegada de la reliquia de Sant Sebastià. La misiva apela a la colaboración económica de la Generalitat, insistiendo en que no hace falta que sea muy cuantiosa ya que el grueso del evento lo financia una Fundación -aunque sin especificar cual. La escasa seriedad del contenido queda rematada por un error de bulto: el abajo firmante está equivocado ya que, en lugar de aparecer el nombre del alcalde, aparece el nombre de un funcionario municipal, cuyo nombre y primer apellido coinciden con los del alcalde.

Juan se mostró convencido de que la Generalitat colaborará a través de la Fundación en el IV Centenario y calificó de "abusivos" los "desplantes" a la administración puesto que resulta incomprensible que desde el equipo de gobierno se critique a la Administración Autonómica cuando la persona que recibió al alcalde de Vinaròs para tratar este tema fue el Director General de Cohesión Territorial, un alto cargo que tiene encomendada entre sus funciones la relación con las entidades locales de la Comunidad Valenciana. Los populares denuncian también que el equipo de gobierno de Vinaròs pretende tapar sus errores culpando al resto de administraciones y es intolerable que el Alcalde se quejara en rueda de prensa de que no les ha recibido el President de la Generalitat para hablar de los actos del 4º centenario de la llegada de la reliquia cuando en 15 meses el Alcalde solamente se ha reunido una vez con los grupos políticos del consistorio a pesar que anunció la creación de una comisión institucional, donde estaríamos representados todos los grupos municipales, que coordinaría los actos principales y, para nuestra sorpresa vemos como el Alcalde y el equipo de gobierno ha ido desgranando los actos sin consultar a nadie".

Desde el Partido Popular se ha afirmado que se quiere arrimar el hombro y colaborar para que la conmemoración sea un éxito pero "vemos como el único objetivo de Romeu es colgarse él las posibles medallas. Es muy triste y penoso ver como el Alcalde de nuestra ciudad intentar marginarnos hasta en temas religiosos pero eso demuestra una vez más la catadura moral de nuestro Alcalde"